

Liebe Mitglieder der Fachgruppe Identifizierung und Systematik,

vielen Dank für eure/ihre Stimme für die Verlängerung der Fachgruppe und zur Wahl des Sprecherteams. Beides war erfolgreich. Die notwendigen Unterstützerstimmen sind pünktlich für die Vorstandssitzung der VAAM am 15. März eingetroffen und der Vorstand hat der Verlängerung zugestimmt. Gleichzeitig wurde das Sprecherteam von den Fachgruppenmitgliedern gewählt.

Für die Wahlperiode 2021-23 bilden nun Richard Hahnke (DSMZ) als Stellvertretender Sprecher und André Lipski, Universität Bonn, als Fachgruppensprecher das Sprecherteam. Wir freuen uns auf zwei Jahre Zusammenarbeit für und mit der Fachgruppe.

wir danken ganz herzlich dem bisherigen Sprecher der Fachgruppe Hans-Jürgen Busse, Universität Wien, für sein langjähriges Engagement in der Fachgruppe und für die Fachgruppe und insbesondere für die regelmäßige Organisation von Miniworkshops der Fachgruppe im Rahmen der VAAM-Tagungen.

Das Sprecherteam

André Lipski und Richard Hahnke